

Barcelona, den 10. Oktober 1962

Herrn

H. Kränz
Gartenbauamt der Stadt Zürich

Zürich 2

Mythenquai 88

Sehr geehrter Herr Kränz !

Ich danke Ihnen für Ihre Zeilen vom 29. September und habe daraus
ersehen, dass Sie weiterhin mit Arbeit überhäuft sind. Es wird
Ihnen daher sicherlich von Nutzen sein, wenn Sie jetzt einmal
für 14 Tage in den Tessin fahren, um nach soviel Arbeit eine
kurze Zeit auszuspannen.

Wenn es Ihnen im nächsten Jahr möglich sein sollte, einmal wieder
nach hier zu kommen, würde es mich freuen, Sie zu begrüßen. Wenn
Sie alsdann, wie von Ihnen erwähnt, Pflanzmaterial mitbringen
könnten, würde dies dankbar begrüsst werden, ebenso wie es auch
von Interesse wäre, wenn die Briefe, welche Herr Faust noch aus
seiner Schweizerzeit dort liess, nach Barcelona kommen könnten.
Wir würden diese alsdann hier durcharbeiten und gegebenenfalls
für eine Biographie des Herrn Faust mit verwerten.

Ich wünsche Ihnen eine gute Erholung im Tessin und verbleibe
mit den besten Grüßen als

Ihr